

Primer encontrón en la víspera del duelo por las eliminatorias

Argentina llegó reclamando: la Federación chilena contraatacó

Las asociaciones de ambos países se culpan por la salida de los jugadores con el resto de los pasajeros en el aeropuerto.

Muchos fans esperaron a la selección argentina en el hotel de concentración, pero apenas pudieron ver a los cracks.



MAURICIO QUEZADA

GUSTAVO ORTIZ

En cabezada por Lionel Messi, la selección de Argentina llegó a las 21.30 al hotel Intercontinental, en la zona oriente de Santiago, para enfrentar este jueves a Chile, por las eliminatorias al Mundial 2026.

Pero antes vivió un incómodo momento en el aeropuerto, según reportaron diversos medios trasandinos.

“Chile no cumplió protocolo FIFA y la selección argentina debió caminar entre el resto de los pasajeros”, apuntó el diario deportivo “Olé”. “Una vez que aterrizaron en Santiago, la delegación de la Albiceleste se vio forzada a salir en medio de los civiles en el aeropuerto: una multitud esperaba por Lionel Messi y también un grupo insultó a los futbolistas argentinos”, añadió TyC Sports, haciendo eco de los reclamos de la delegación albiceleste.

El citado medio agregó que la ANFP se expone a una multa.

Cerca de la medianoche, la Federación de Fútbol de Chile emitió un comunicado en que relató una reunión con el cónsul trasandino, la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), el Ministerio de Seguridad Pública y Carabineros.

“En ese momento y en sucesivas oportunidades, la Federación de Fútbol de Chile sugirió a la AFA arrendar un terminal privado, para asegurar la exclusividad de la selección argentina en su ingreso a Chile, garantizando un tránsito expedito y sin contratiempos de todos sus seleccionados, lo que fue desechado en diversas oportunidades por las autoridades argentinas”, dice el comunicado.

“Los contratiempos experimentados por la selección argentina responden exclusivamente a decisiones adoptadas por la AFA”, agrega la federación chilena que asegura que “cumplió en todo momento con todas las obligaciones, las que están consignadas en el protocolo expedido por FIFA para la recepción de delegaciones extranjeras”.

Una vez superado el momento aeroportuario, la delegación trasandina subió a dos buses para trasladarse al hotel, donde esperaban muchos hinchas chilenos y argentinos. Messi fue uno de los últimos en bajar del bus, escoltado por su inseparable amigo Rodrigo de Paul, volante del Atlético de Madrid. Los fanáticos no pudieron ver mucho, aunque sí corearon el apellido del crack del Inter Miami.

IN
JOR
AMÓN
I
e cargo de la Planta Municipal, con

Anta	Grado
ECTIVA	5°

y artículo 10º de la Ley N° 18.883, el artículo 54 del DFL N°1/19.653 que fija el texto refundido, coordinado y clonal de Bases Generales de la

del Reglamento N°1, de fecha 28 de la nicipalidad de San Ramón.
ite título profesional de Arquitecto o

n recepcionados desde el día 16 al 23 te en la Subdirección de Recursos a de San Ramón. No serán válidas las

s de 9.00 a 14.00 y de 15.00 a 17.00 nes, ni antecedentes fuera del plazo

al 27 de junio de 2025
te junio al 04 de julio de 2025, ambas

11 de julio de 2025, ambas fechas

Municipalidad de San Ramón y en 2025.

A

DIRECCIÓN GENERAL DEL CRÉDITO PRENDARIO (DICREP)

REMASTE ONLINE ALHAJAS Y OBJETOS VARIOS
DIRECCIÓN GENERAL DEL CRÉDITO PRENDARIO (DICREP)

UNIDADES EN REMATE: Matucana y Valdivia.

FECHA REMATE: Martes 10 y miércoles 11 de junio (este último solo UC. Matucana)

Para acceder a información detallada acerca de las condiciones de la subasta, monto de la garantía, procedimiento de inscripción y otros detalles relevantes, le invitamos a buscar el remate de su interés en el siguiente enlace: <https://dicrep.cl/calendario-remates>

DIRECTOR GENERAL
DIRECCIÓN GENERAL DEL CRÉDITO PRENDARIO

LOS AVISOS ECONÓMICOS

Ilegan a todo Chile

Las Últimas Noticias